

Schrankenanlagen erweitert

HORN-LEHE. - Auf Betreiben des Ortsamtes und des Beirates Horn-Lehe wurde kürzlich der Bahnübergang im Verlauf der Straße Achterdiek erweitert. Mussten bisher Fußgänger und Radfahrer wegen der zu kurzen Schrankenbäume beim Überqueren der Gleisanlagen die Straße benutzen, so können sie jetzt auf einem eigens für sie geschaffenen Weg den Übergang passieren. Damit ist eine weitere Gefahrenquelle innerhalb des Ortsamtsbereiches beseitigt worden.

Ostbremer Rundschau 28.9.1972